

## EJÉRCITO

# El Ejército del Aire y Seguridad Ciudadana mantienen una reunión

Durante la mañana de ayer, y con motivo de dar cumplimiento a los acuerdos recogidos en el convenio vigente sobre procedimientos de coordinación y actuación en operaciones de búsqueda y salvamento aéreo, se mantuvo en la ciudad una reunión operativa de seguimiento y coordinación del acuerdo de colaboración que existe entre la Consejería de Seguridad Ciudadana y el Ejército del Aire para analizar el seguimiento del convenio entre ambas entidades en materia de coordinación en búsqueda y salvamento aéreo, en vigor desde el pasado año 2013.

El "Servicio de Búsqueda y Salvamento Aéreo del Ejército del Aire" obedece a los compromisos internacionales derivados de la condición de España como país miembro de la Organización de la



Aviación Civil Internacional (OACI) y tiene por misión la localización de aeronaves siniestradas dentro del espacio aéreo español o

áreas de responsabilidad española y hacer llegar lo más rápidamente posible al personal de las mismas los auxilios que pudieran necesitar,

así como cooperar con otros organismos civiles y militares.

Con tal motivo, se desplazaron a Melilla los responsables del Servicio de Búsqueda y Salvamento Aéreo del Ejército del Aire, Coronel D. Carlos Maestro Fernández y Tte. Coronel D. Fco. Javier Carné Puig, cuya unidad además es la responsable, en todo el país, de coordinar los protocolos de actuación a través de los centros de emergencias 1-1-2 existentes en cada una de las comunidades españolas.

En la jornada de trabajo, se revisaron los procedimientos operativos vigentes, destinados a las fases de activación, seguimiento y coordinación de las unidades implicadas en este tipo de actuaciones, y se programaron acciones encaminadas a recoger la participación directa de los cuerpos de emergencia de nuestra Ciudad, en los próximos simulacros que esta unidad del Ejército del Aire lleva a cabo de forma periódica a nivel nacional e internacional.

## Cursos de adaptación a los grados de la UGR

Hoy se abre en el Campus de Melilla el plazo de preinscripción para los Itinerarios Curriculares Concretos (ICC), es decir, cursos de adaptación a los Grados, mediante los cuales la Universidad de Granada facilita, según la legislación vigente, la posibilidad de que los diplomados en Magisterio que cursaron sus estudios conforme a la Ley Orgánica 11/1983, anterior a la puesta en marcha de los nuevos grados del Espacio Europeo de Educación Superior, obtengan el respectivo título de Grado.

En Melilla se pondrán en marcha los ICC del Grado en Educación Infantil y del Grado en Educación Primaria y serán impartidos en la Facultad de Educación y

Humanidades de Melilla, sita en el Campus que la UGR tiene en la ciudad autónoma. Estos itinerarios formativos han sido aprobados por el Consejo de Universidades, a través de la correspondiente verificación y tienen carácter de Título Propio.

Los interesados en estos ICC deberán tramitar la solicitud para la preinscripción, de forma telemática, a través del Distrito Único Andaluz y tendrán de plazo hasta el 25 de febrero. <http://www.juntadeandalucia.es/economia/innovacionyciencia/sguit/> Se recoge información más detallada de estos Itinerarios Curriculares Concretos en: <http://faedumel.ugr.es/pages/academicai/cc/index>

## MELILLA INNOVATEC

# Cierra el plazo de inscripción para asistir a la conferencia 'Cómo la innovación puede cambiar tu vida'

Melilla Innovatec cierra hoy el plazo de inscripción para asistir a la conferencia 'Cómo la innovación puede cambiar tu vida'. Se organiza el jueves 20 de febrero a las 18.00 horas en la UNED y correrá a cargo de Jaime García Cantero, analista y colaborador habitual de varias publicaciones especializadas en Internet y en las nuevas tecnologías.

En el transcurso de la conferencia, Jaime García Cantero analizará casos de negocio, dará las claves para usar la tecnología y, en grupo, se descubrirá qué es lo que

se esconde detrás de la creatividad innovadora. El objetivo es que los alumnos se sirvan de la tecnología en provecho de su empresa, de su idea de negocio o en su carrera.

Inscripciones en la página web [www.melillainnovatec.es](http://www.melillainnovatec.es). Más información el correo electrónico [informacion@melillainnovatec.es](mailto:informacion@melillainnovatec.es) y llamando al número de teléfono 91.732.90.50.

En Melilla, en la sede de la Dirección General de la Sociedad de la Información de 09.00 a 14.00 horas ([infocentro@melilla.es](mailto:infocentro@melilla.es))

Melilla InnovaTec es un proyecto diseñado por la Dirección General de la Sociedad de la Información de la Consejería de Presidencia y Participación Ciudadana de la Ciudad Autónoma de Melilla y está cofinanciado en un 75 por ciento por la Unión Europea a través del Fondo Social Europeo (FSE). Surge como punto de encuentro para las empresas y todas aquellas que se quieran sumar a compartir su presencia en internet, sus prácticas innovadoras y promocionar sus servicios.

## La Cita

*"Transfórmate en la totalidad. Eso significa: Sé uno con el núcleo del ser en tu alma."*

Por Gabriele, Alemania

[www.editorialvidauniversal.com](http://www.editorialvidauniversal.com)

## La Encuesta

**¿Considera que el nuevo contrato marítimo contará con mejoras para los melillenses?**

Responda en [www.eltelegrama.es](http://www.eltelegrama.es)

